

四国では宇和島で桜が開花し高松の桜開花も間近に迫り、春本番となってきました。土器川リバー キーパーズの皆様におかれましては、ご清祥のこととおよろこび申し上げます。

リバーキーパーズ通信担当者が4月で代わることとなったため、特別号を発行して後任へバトンタッチ致します。

土器川リバーキーパーズ通信は、皆様のご意見・ご質問に河川管理者としてお答えしていくものです。 土器川に関して、気になっていること、分からないことなど、どしどしお寄せください。

特別号は、会員からも問い合わせがあった、昨年の台風で被災を受けた土器川河川敷運動公園についてお答えします。

2005.3

キーワード:公園

【質問】

土器川で気になっている事は、昨年の台風のあと、河原にわらやごみが引っ掛かったままになっている事と、グラウンドが荒れたままになって水溜まりが出来ている事です。

【回答】

土器川河川敷公園(川西運動公園・飯山運動公園)は、野球、 ソフトボール、サッカー等各種スポーツに利用され、年間約 23 万人(平成 15 年調査推定値)の方々に利用されています。この 公園は香川県が占用しており、管理は丸亀市が行っています。

昨年10月20日の台風23号による出水により高水敷は冠水し、グランドの土砂が流されたり、河原の石が堆積したり、芝生が流されたりする被害があり、数ヶ月の間利用者には不便をかけたことと思いが、すでに修繕工事を実施しており一部は完成しすでに利用されています。修繕工事は6月末には終わることとなっています(占用者の香川県施工)。

また、河原の樹木などに引っ掛かったわらや草本は水質に影響を及ぼしたり河川管理上支障とならないため除去する予定はありませんが、河川内の一般ゴミや粗大ゴミは、河川管理に問題(水質汚染等)となる場合があるため撤去していきます。

Hot Topics



開花が秒読みとなった高松の桜。「四国のみずベハ十八カ所」にも選定されている80番公渕池の桜は圧巻です。みずべと桜を見物してみずべのフォットコンテストにも応募してネ!





